

Sujet : [INTERNET] Fwd: avis dans l'enquête publique sur le projet PV Dirol-Germenay

De : Caroline G

Date : 19/10/2022 18:39

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour,

Le projet photovoltaïque de Dirol-Germenay, prévu sur des terres agricoles, abîmera durablement l'un des plus beaux paysages du centre de notre pays, sans gain pour l'économie locale ni pour le climat : chacun sait que les centrales photovoltaïques doivent s'adosser à l'apport en électricité de centrales thermiques pour compenser l'intermittence du soleil.

Les richesses principales de la Nièvre sont son agriculture, la qualité de vie de ses villages et la beauté de ses paysages. Le développement du slow tourism, en plein essor dans notre département, est inenvisageable dans des lieux en covisibilité de centrales photovoltaïques.

Que le PV soit installé sur les bâtiments publics sans caractère ou en ombrières sur les parkings, soit, mais les projets qui visent à en recouvrir des terres agricoles nuisent à tous les riverains.

Les conditions troubles de signature des baux par les promoteurs, l'absence de dédommagement des riverains à la hauteur de leur préjudice et les nuisances pour la petite faune et le grand paysage entraînent enfin inévitablement des tensions au sein des communautés rurales.

Les profits qu'engrangeront quelques propriétaires fonciers n'habitant pas sur place, et n'ayant pas à supporter les nuisances, ne peuvent justifier le développement de ces projets industriels.

Je suis opposée au projet de centrale photo-voltaïque de Dirol-Germenay.

Caroline G